

今年の目標

今年は辰年、ぼくの年です。そして小学校生活、最後の年になります。くいのない、充実した年にするため、目標を持ち、がんばるために、目標を持ち、がんばります。そして小学校生活、最後の年になります。くいのない、充実した年にするため、目標を持ち、がんばります。

一つ目の目標は、バタフライが泳げるようになることです。ぼくは6才の時からスイミングを習っています。今、バタフライを練習していますが、うでや足の動かし方がとてもむずかしいです。コーチの話を良く聞いて、がんばりたいと思

今年は辰年です。私の干支でもあり、小学校生活最後の年もあります。そんな節目である今年、私には目標が二つあります。一つ目は鼓笛をがんばることです。私はキーボードを担当していますが、演奏をしながら歩くと肩が痛くなります。でも、昨年運動会で無事に演奏が終わった時は、ほっとして感動しました。今年は最高学年として、4・5年生にきちんと教えてあげられるようにし

たいです。そして、みんなで協力し小学校生活最後の鼓笛パレードを成功させたいです。

五霞西小学校
5年 横田 みなみさん



います。また、クロールでは、800メートル泳ぎ切れるよう努力しているこうと思っています。

二つ目の目標は、進んで学校行事に取り組むことです。6年生として、下級生や周りの人たちに思いやりを持って行動し、楽しく行事活動や学校生活を送っていきたいです。良い思い出をたくさん作ろうと思いま

五霞東小学校
5年 松本 俊哉さん



町の将来を担う
こどもたちに
今年の抱負を
お聞きしました

五霞東小学校
5年 岸 あやなさん

私の夢

今年は、辰年です。生まれから12年がたつになりました。12年の中になりました。花屋さんが仲良くなれるようにしたことがあります。

下級生に信頼されるようになります。でも、昨年運動会で無事に演奏が終わったら、4・5年生にきちんと教えてあげられるようにし

んなど人の役に立つ仕事をして、人気のある美容師や

お医者さんになりたいです。これからもなりたい夢は、変わることを一生懸命あきらめないでがんばっています。

五霞西小学校
5年 藤沼 苍湖さん

今年の目標

今年は辰年です。ぼくが生まれてから干支が一周し、最高学年になる年でもあります。

下級生をまとめる役、面倒を見る役、そして行事の中心になって働くのが6年生の役割だと思います。ま

だからがんばって、良い思い出を作りたいと思います。学校でぼくは保健委員会をやっています。今の6年生が卒業すると今度はぼく

たちが最高学年になります。今まで与えられた仕事を一生懸命やるだけでしたが、今日は自分で考えて仕事をしたり、新しく保健委員会に入ってくる5年生をやさしくサポートするのが目標です。

今年は最高学年、6年生として委員会活動や勉強をがんばり、自分の目標をしっかりと達成し、良い思い出をたくさん作りたいと思います。



たが最高学年になります。今まで与えられた仕事を一生懸命やるだけでしたが、今日は自分で考えて仕事をしたり、新しく保健委員会に入ってくる5年生をやさしくサポートするのが目標です。

今年は最高学年、6年生として委員会活動や勉強をがんばり、自分の目標をしっかりと達成し、良い思い出をたくさん作りたいと思